



Qui n'a jamais rêvé d'être un superhéros? Qui n'a jamais rêvé d'avoir des super-pouvoirs? PERSONNE! Mais les superhéros dont il est question dans les films sont-ils le même genre de héros dont la Bible nous parle?

Réponse : non.

Les héros bibliques sont loin d'être spéciaux et dotés de pouvoirs quelconques; on pourrait même dire qu'à nos yeux, en 2023, ils ne seraient même pas considérés comme des héros du tout. Pourtant, ils possédaient tous quelque chose qui faisait d'eux de véritables héros aux yeux de Dieu : la foi.

Ce fut le cas de ce centurion romain.

La Chapelle

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com